



## KDN-Rundbrief zu SORMAS-Einführung

Im Rahmen einer virtuellen Strategietagung des KDN-Dachverbandes hatten die kommunalen IT-Dienstleister im KDN die Möglichkeit, sich aus erster Hand über das Pandemiemanagementsystem SORMAS zu informieren.

Gemeinsam mit Prof. Dr. Gérard Krause vom Helmholtz-Institut Braunschweig diskutierten Prof. Dr. Andreas Meyer-Falcke, CIO des Landes NRW, und die Mitglieder des KDN über die Einführung, den Betrieb und die Entwicklungspotenziale von SORMAS-X, der neusten Version der Software.

Die wichtigsten Erkenntnisse des Erfahrungsaustauschs wurden in einem Rundbrief festgehalten, den der KDN seinen Mitgliedern zur Information der Gesundheitsämter an die Hand gibt. Auch darüber hinaus stehen der KDN und seine Mitglieder den Gesundheitsämtern in NRW bei der Implementierung von **SORMAS** unterstützend zur Seite.